

RECONOCIMIENTO

La Caixa premia el trabajo 'Violencia: Tolerancia cero', del colegio Icede

DB / ARANDA

El Instituto del Centro de Estudios Didácticos Experimentales (Icede) de la capital ribereña ha recibido uno de los tres galardones concedidos anualmente por la Fundación La Caixa a través del convenio suscrito entre la entidad y los centros educativos de Castilla y León. Una iniciativa que trata de erradicar la violencia con la puesta en marcha del programa 'Violencia: Tolerancia Cero' que nació hace tres años.

El premio fue entregado el pasado martes en el Colegio de Educación Infantil y Primaria Pablo Picasso, en Valladolid, con motivo de la celebración de la III Jornada de trabajo del programa violencia tolerancia cero. Evento en el que los representantes del centro arandino expusieron su proyecto ante los

responsables del jurado. Su intervención versó sobre la prevención y detección de ese tipo de comportamientos tanto en las aulas como en el resto de la comunidad educativa.

El trabajo desarrollado por alumnos y profesores del colegio Icede persigue la mejora de la convivencia escolar y luchar contra todo tipo de violencia. Especialmente la ejercida por los hombres contra las mujeres. Sin embargo, el premio no ha sido concedido solo por su desarrollo teórico, sino también por su perfil práctico. De hecho, los miembros del jurado subrayaron su transversalidad y su implementación ya que, de forma paralela, se han desarrollado multitud de actividades en consonancia con el desarrollo del calendario escolar del propio centro.



Los responsables del centro arandino recogieron el premio. / DB